

Des hommes d'affaires kazakhs découvrent le travail du centre scientifique cubain



La Havane, 23 mai (RHC) L'Institut Finlay des Vaccins de Cuba a rapporté ce mardi que des hommes d'affaires du Kazakhstan ont appris des détails sur le travail de ce centre scientifique de l'île des Caraïbes.

"Les représentants des entreprises ont été informés du développement de l'Institut Finlay des Vaccins, de ses produits et des projets à venir. Les domaines d'intérêt pour les deux parties ont également été identifiés.

Le premier vice-ministre du ministère de la santé du Kazakhstan, Timur Sultangaziyev, a analysé les perspectives de coopération avec Cuba en février dernier.

Il a commenté les domaines prioritaires pour le développement des soins médicaux au Kazakhstan, a reconnu la qualité de la médecine à Cuba et a exprimé son intérêt pour l'apprentissage de l'expérience dans ce domaine.

Il a également abordé d'autres questions telles que l'enregistrement des médicaments cubains au Kazakhstan, le traitement des citoyens dans les institutions de l'île, la formation des étudiants dans les universités de médecine à Cuba, l'échange de spécialistes et la collaboration entre les universités.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323499-des-hommes-daffaires-kazakhs-decouvrent-le-travail-du-centre-scientifique-cubain>



Radio Habana Cuba